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オープニングテープカット 多治見駅北市庁舎 

例 会 ・ 食 事  オースタット国際ホテル 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

会長挨拶     

教育委員会副教育長挨拶   丸山近様 

脇之島小学校校長挨拶   井上孝子様 

委員会報告 

幹事報告   

 

点 鐘 

  本日のお客様 

  多治見市長     古川雅典様 

  教育委員会副教育長  丸山近様 

  脇之島小学校校長  井上孝子様 

  脇之島小学校児童の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際交流書画展 

 4 月 23 日（木）～30 日（木） 

 場所：多治見駅北市庁舎 

     脇之島小学校児童作品 

     苗栗市小学生の作品 

   ※4 月 30 日（木）例会後後片付け 

 

台湾苗栗市の紹介 

苗栗は雪山山脈を境界に台中市と西は台湾海峡と接

しています。台湾西部で旅行および休暇を兼ねたベ

スト観光スポットとして知られています。気候は穏

やかで交通の便もよいため毎年延べ 650 万人の内外

からの観光客が訪れます。苗栗はアブラギリの花 

木彫 温泉 果物 陶芸 客家料理が観光の６大特

色です。 

 

第 2372例会 2015年 4月 23日 
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国際ロータリー第 2630地区東濃グループ 

多治見西ロータリークラブ 
 

 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 山田正史 

幹事 篠田博文 

Weekly Report 

 

2014～2015年度 第 49期会長テーマ 

       「楽しもうロータリーを」 

4 月は R 雑誌月間 

国際交流交換書画展 

今後の予定 

  4 月 30 日   通常例会 書画展の後片付け 

  5 月 7 日   理事会 3F 特別会議室 11:30 

         卓話担当 会長エレクト 

  5 月 14 日  卓話担当 青少年委員会 

mailto:n-rc@joy.ocn.ne.jp
http://tajiminishi.jimdo.com/
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着信書類 

・2015-16年度の会員増強目標の提出について 

(5月 1日締切り)     

・ハイライト米山 181 

・ぎふ献血ナビ 

・ガバナーエレクト事務所より 

  次期 RI会長挨拶文 

  次期ガバナー挨拶文 

・多治見 RACより 母の日例会の案内 

   4月 28日（金）19:30～21:00 

   小泉公民館 ２F 和室    

土岐 RCと土岐中央 RC合併について 

 合併日 2015年 7月 1日 

 合併後クラブ名 土岐ロータリークラブ 

 認証日 1961年 12月 7日 

 例会日 毎週月曜日 12:30～13:30 

 例会場 土岐商工会議所 5階大ホール 

 合併後会長  可知茂明（かちしげあき） 

 合併後幹事  村田一哉（むらたかずや） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐 RC → 4月 28日（火）点鐘 7:30 

     「CAFÉ BIG CABIN」早朝例会 

多治見リバーサイド RC → 4月 28日（火） 

    オースタット国際ホテル 移動例会 

先週の記録 

●出席報告 

会員数 38 名 免除者 6 名 出席義務者 32 名 

出席者 欠席者 出席率 

29 名 4 名 87.78％ 

●スマイル報告   

投函者 22名 金額 25,000円 

結婚記念日のお花ありがとうございました。 

              飯田利夫 松本昇 

米山奨学生が 6 月より来ますのでよろしくお願い

します。              山田正史 

4月のお誕生日  山口寛君コメントより 

毎年 4 月生まれのコメ

ントは私です。一人な

のでお祝い例会を欠席

できません。皆さん 4 

月生まれの方を入会さ

せて頂きますようよろ 

しくお願いします。昭和 34 年 21 歳の時に多治見

に来ました。私は子供のころから大工になりたいと

思っていましたが、自動車業界に入りました。そこ

で苦労したのは自動車の「色」です。赤は赤でも 10

種類以上、青は青でも 10 種類以上・・どの原色も

そうです。毎日毎日「色」を勉強しました。56 年間

よく頑張ったと思います。今年 78 歳になりますが、

おかげで今は孫との生活が楽しみです。45 歳でロ

ータリーに入会させて頂き、こんなに素晴らしいこ

とはありませんでした。ロータリーの魅力は素晴ら

しい友達が出来、勉強の場になることだと思います。 

会員増強セミナー報告  委員長 中島竹壽君 

4 月 15 日（水）伊藤良一ガバナー補佐主催東濃

グループの会員増強セミナーの報告をさせて頂

きます。竹腰パストガバナーの基調講演の中で心

に残ったことは、ロータリーの究極は平和である

と話されました。世界からポリオを撲滅し、識字

率向上が目的である活動です。会員増強について

は「増」は会員を増やすこと、「強」は会員の質を

上げること。安易に入会させるだけでなく、会員

の心を磨いてほしい。例会は仲間と何でも話が出

来ることが一番の魅力ですが、最近のロータリー

の例会は緊張感が足らなくなっていると感じて

います。その後の分科会では各クラブの現状につ

いて発表しました。ロータリーのことを出来る限

りメディアで紹介していく。若手の方が多いクラ

ブでは昼間に仕事があり出席率が悪くなるため

夜間例会を増やした若手の教育をしていく・・・。 

西クラブとしは候補者の方にチラシを配り入会

をお願いしていくと報告しました。チラシ作りの

参考にするために皆さんに「ロータリーの魅力に

ついて」質問をいたしました。ロータリーに入会

して頂くにはクラブの魅力を上げていくことが

大切だと思います。ご協力よろしくお願いします。 

 基調講演       分科会報告 

竹腰兼壽パストガバナー  加藤健治君 

 

 

 

 

 

                        

第 50期基本方針と活動計画提出のお願い 

  活動計画書作成のため、4月末までに提出 

  頂きますようよろしくお願いします。 
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